

MA (327)



Los calificados y excelentes actores nacionales Silvia Santelices y Evaristo Acevedo que el próximo jueves 6 de Agosto pondrán en escena la obra "¡Que Adorable Parejita", traída especialmente por la Agrupación Cultural "Juan Sebastián Bach" de Curicó.

Obra teatral "¡Que Adorable Parejita" anuncian para el jueves 6 de Agosto

En su sexto evento de la Temporada 1998, la Agrupación Cultural "Juan Sebastián Bach" de Curicó anuncia para el próximo jueves 6 de Agosto, a las 20,30 horas, la puesta en escena de la obra teatral "¡Que Adorable Parejita", en la Sala del Instituto San Martín.

Se trata de una versión libre de la obra "Locos de Contento" de Jacobo Langsner, adaptada magistralmente por los calificados actores nacionales Evaristo Acevedo y Silvia Santelices.

Esta divertida comedia ha sido todo un éxito, en su versión original, en Buenos Aires.

La acción muestra los avatares de una pareja de clase media, desesperada por surgir en la vida y que para conseguirlo resuelven recibir en su casa a un Senador de la República por intermedio del cual lograrán "apibutarse".

La desesperación y el nerviosismo por la llegada de quien solucionará todos sus problemas, provoca situaciones hilarantes con las cuales todos y cada uno se sentirá de alguna manera identificado. Todo transcurre en Chile por lo que las situaciones son perfectamente reconocibles; una mezcla de humor y de amor frente a la cual nadie quedará indiferente.

Ella Claudia (Silvia Santelices), lechadora, atorada, ambiciosa, ansiosa

so,

El Jorge (Evaristo Acevedo), pesimista, neurótico, hipocóndrico... nacionalista hasta el fin.

Un matrimonio "modelo" enfrentado a la peor de sus crisis: en suma toda una "adorable parejita".

LOS ACTORES

De larga y reconocida trayectoria en televisión y teatro, Silvia Santelices ha tenido roles destacados en teleseries como "La Madrastra", "La Noche del Cobarde", como la madre de Sor Teresa de Los Andes; "Marr de Amor"; "Alguien por Quien Vivir"; "Loca Piel", "Los Titeres"; "Martín Rivas", entre otras. Ha sido primera actriz del Teatro de la Universidad Teatro de la Universidad Católica, donde se formó.

Protagonista de obras como "El Misántropo"; "Mamá Rosa"; "Los Chicos de la Fiesta"; "El Avare"; "Brujas"; "Hay que Deshacer la Casa" y muchas otras que suman más de 50 en su extensa trayectoria como actriz.

Por su valiosa creatividad incursiona en la dirección teatral con "El Ruido de los Cochillos"; "Educando a Rita"; "Los Metariles"; "Comedia a la Antigua"; "Animas de Día Claro"; "Palomas Intrepidas" y "Que Adorable Parejita" son testimonio de su talento y entrega al quehacer

Por su parte, Evaristo Acevedo es creador y director de la Casa del Arte de Rencogas. Inició su carrera teatral en 1978, con la obra "Pedro, Juan y Diego". Como actor participa en exitosos montajes como "Los Payasos de la esperanza"; "La Chunga"; "El Último Trier"; "La Zapatera Prodigiosa"; "El Ruido de los Cochillos"; "Entre Gallos y Medianoche"; "Animas de Día Claro"; "Palomas Intrepidas".

Como director crea el Teatro Independiente de la Universidad Católica de Temuco. En 1993 forma su propia Compañía de Teatro, realizando montajes como "El Loco y la Triste"; "La Ramolenda"; "Arde la Paciencia" y numerosas producciones de teatro educacional.

Ha contribuido a la actividad cultural regional y nacional, promoviendo la presentación de los mejores montajes de los últimos años con los más destacados actores de la escena nacional.

Estos son, entonces, los actores que darán vida el próximo jueves 6 de Agosto, a la obra "¡Que Adorable Parejita" a las 20,30 horas en la moderna y amplia sala del Instituto San Martín, traída especialmente por la Agrupación Cultural "Bach" de Curicó que, de paso, anuncia como su siguiente evento una obra de teatro infantil, también en el mes de Agosto y sobre cuyos detalles estaremos refi-

Obra teatral "Qué adorable parejita" anuncian para el jueves 6 de agosto [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra teatral "Qué adorable parejita" anuncian para el jueves 6 de agosto [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile